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Уважаемый Дмитрий Александрович!

Ваше обращение рассмотрено комитетом Законодательного Собрания 

Краснодарского края по вопросам использования природных ресурсов и эко

логической безопасности совместно с администрацией муниципального об

разования город Краснодар.

По результатам рассмотрения сообщаем следующее.

В соответствии с постановлением Главного государственного санитар

ного врача РФ от 14.03.2002 № 10 «О введении в действие санитарных пра

вил и норм «Зоны санитарной охраны источников водоснабжения и водопро

водов питьевого назначения СанПиН 2.1.4.1110-02»:

общая санитарная характеристика бассейна в той его части, которая 

может влиять на качество воды у водозабора зависит от характера геологиче

ского строения бассейна, почвы, растительности, наличия лесов, возделыва

емых земель, населенных мест;

согласно п. 3.2.1.2. на территории зоны санитарной охраны подземных 

источников водоснабжения не допускается посадка высокоствольных дере

вьев, все виды строительства, не имеющие непосредственного отношения к



эксплуатации, реконструкции и расширению водопроводных сооружений, в 

том числе прокладка трубопроводов различного назначения, размещение жи

лых и хозяйственно-бытовых зданий, проживание людей, применение ядо

химикатов и удобрений.

Посадка зелёных насаждений предполагает выкапывание лунок на глу

бину 30-50 см, внесение удобрений, последующие обработки от вредителей и 

болезней, что также может повлиять на качество воды у водозабора.

В целом, в соответствии с вышеизложенным, посадка деревьев в зоне 

санитарной охраны водозабора «Роща» будет нарушать нормы СанПиН 

2.1.4.1110-02.

Вместе с тем, на заседании рабочей группы комитета по вопросам ис

пользования природных ресурсов и экологической безопасности, состояв

шейся 31 мая 2016 года, представителям ООО «Краснодар Водоканал» было 

предложено рассмотреть возможность высадки зеленых насаждений на обо

значенном в обращении участке, которые не будут оказывать негативного 

воздействия на качество воды.
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